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                              令和４年１１月１６日 

 

高根地区第３回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和４年１１月１６日（水） 

場     所 日高市立高根中学校校長室 

出  席  者 柳沢孝・日野高行・行成美知代・渡辺壽生・田野正章・ 

阿部一智・松本康彦・原政幸・三芳雅彦 

（日高市教育委員会）小坂井啓二 

（事務局）阿部武晴・志村憲一・神田智 

欠  席  者 大澤泰彦・市村誠志・小倉恵美子 

 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 第２回小中連絡会報告 

 【決定事項等】 

 

２ 地域学校協働本部説明会報告 

 【決定事項等】 

 

３ 学校評価について 

 【決定事項等】 

 提案通りで決定 

 

４ 教職員人事に係わる意見交換 

 

会 議 資 料 １ 令和４年度学校評価システムシート 

 

２ 高根小中学校開校準備計画案 

 

会 議 の 経 過 

     

 

 

 

   志村教頭 

１ あいさつ 

教育委員会より 小坂井指導官 

柳沢会長、原小学校長、三芳中学校長 

 

２ 協議 

・第２回小中連絡会（8/29、8/30）報告 
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 市教育委員会 
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    原校長 
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    原校長 

     委員 

    原校長 

     委員 

    原校長 

     委員 

 市教育委員会 

 

   三芳校長 

 

 

・地域学校協働本部説明会報告  

地域学校協働本部に人材バンクとして登録する団体は、サ

ークルが 9 団体、その他のボランティア団体が１０団体、

個人としての登録が１０名。推進委員が協力体制を整える。 

 

・令和 4年度学校自己評価システムシート 

シートにある評価項目、質問事項等についてこれで良いか。 

原案通りでの実施することを確認。 

 

・教職員人事について意見交換 

小中校長より現状の説明 

小中学校の教職員の忙しさはどうか。 

忙しさはある。学年単学級の学校なので、担任が学年のこ

とを全て一人でやらなければならないために負担が多い。 

部活動が忙しさの要因の一つになっている。 

部活動の今後のあり方については、文部科学省でも検討中

で未だ不確定な部分が多い。地域の意見も多く聞きたい。 

小学校の職員の異動の年数が短いのではないか。 

 

３ 連絡 

義務教育学校開校に向けて 

 開校準備計画案の資料について説明 

 現段階の進行状況等 

 先行武蔵台地区の例 

項目別に、スケジュール（日程）が必要ではないか。 

その通りだ。 

小中合同運動会に地域体育協会も参加協力できるのでは。 

何かあればお願いしたい。 

職集とは何か。 

職員が集合して行う打合せのこと。 

先行地区はうまくいっているのか。 

ここにきてかなり進んだ。校旗作成には６６万かかってい

る。 

整備工事について現段階の計画を説明。 

今年度中に設計完了予定。予算によって計画に変更もあり。

要望は伝えてある。 
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     委員 

 市教育委員会 

 

国際理解ルームの電気設備は使っているか。 

現在も使用している。 

不審者対策として、２階職員室から校庭へ直ぐでられるの

か。 

現在でもそれほど時間はかからない。 

跡地利用はどうなるか。 

３地区とも、市民の意見を聞いて、決定していくだろう。 

 

     

 


